

En Guane vacunación a embarazadas y puérperas

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 30 Julio 2021 15:18

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 404

En Guane vacunación a embarazadas y puérperas

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 30 Julio 2021 15:18

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 404



En Guane vacunación a embarazadas y puérperas

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 30 Julio 2021 15:18

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 404

En el municipio de Guane continúa la vacunación con Abdala a embarazadas y puerperas, como parte del programa del país para inmunizar a mujeres vulnerables .

Se vacunarán 205 pacientes con el esquema de tres dosis de la vacuna, espaciadas por 14 días unas de la otra.

El doctor Lorenzo Miranda Concepción, jefe del equipo de enfrentamiento a la Covid, en el policlínico "Manuel Piti Fajardo", señaló que las embarazadas y puérperas constituyen un grupo priorizado en el plan Materno Infantil, por lo que resulta significativo vacunarlas.

" Evitar para que se compliquen o fallezcan por esta enfermedad es lo más importante y hasta el momento no se han presentado reacciones adversas tras la hora de observación, destacó".

En Guane vacunación a embarazadas y puérperas

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 30 Julio 2021 15:18

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 404



En Guane vacunación a embarazadas y puérperas

Categoría: Guane

Publicado: Viernes, 30 Julio 2021 15:18

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 404

Katisledys Rosabal Ramírez es una paciente puerpera del consultorio 30 en Guane 11

"Solo tengo diez días de parida y este es mi tercer parto, cuando mi doctora me avisó, sentí una imensa alegría pues sabía que con seguridad estaría inmunizada para atender a mis tres niñas sin riesgo alguno".

Adriana Izquierdo Chala es una joven puerpera de 19 años del consultorio 15 en Isabel Rubio, que me cuenta la alegría al recibir una dosis de amor, con solo pocos días de haber tenido su primer hijo, afirmó que esto solo se logra en un país como el nuestro.

Sin duda alguna la alegría inunda los hogares, donde preparan canastilla para el parto o amamando bebés, se respira seguridad por recibir Abdala.